

ETATS-UNIS – L'USAID et les biotechnologies en Afrique

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2002

L'Agence Américaine pour le Développement International (USAID) a mis en place des mesures "*destinées à étendre les avantages de la biotechnologie agricole à l'ensemble de l'Afrique et à y améliorer la sécurité alimentaire*". Travaillant avec des centres de recherche locaux privés ou publics, à l'instar de l'ASARECA (qui regroupe des instituts du Burundi, de l'Érythrée, de l'Éthiopie, du Kenya, de Madagascar, de l'Ouganda, de la République démocratique du Congo, du Rwanda, du Soudan et de la Tanzanie), l'USAID "vise à vulgariser les applications de la biotechnologie agricole et à lancer un programme destiné à harmoniser la réglementation relative à la biosécurité au niveau régional".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-lusaid-et-les-biotechnologies-en-afrigue/